

BWK Ulm

Heinle, Wischer und Partner, 2011-2015

Der Sanitätsdienst der Bundeswehr betreibt in Deutschland vier Bundeswehrkrankenhäuser. Neben der Behandlung der Bundeswehrangehörigen ist die ständige Aus- und Weiterbildung eine zentrale Aufgabe. Unter der Leitung des Architekturbüros Heinle, Wischer und Partner wurde der mehr als 30 Jahre alte Gebäudekomplex mit seinen verschiedenen Abteilungen in Ulm auf den neusten Stand gebracht.

In weiten Bereichen wurden quadratische FK-Fensterkassetten in PARZIFAL hellweiß eingesetzt. Durch den Fenstereffekt kann jede einzelne Kassette abgeklappt werden, wodurch ein komfortabler Zugang zum Deckenhohlraum gewährleistet ist. Die hochwertige, matte PARZIFAL-Hydroeinbrennlackierung ist optimal für den Einsatz im Klinikbereich geeignet.

Objektdaten

Perforation:

glatt, Rg 2,5 - 16 %

Farbe:

PARZIFAL Hellweiß

System:

Fensterkassetten

Funktion:

Akustik, Hygiene, Revisionierbarkeit







